



Economía de BCS sigue creciendo y generando empleos: Carlos Mendoza

El Sudcaliforniano

BCS

La Paz, Baja California Sur.- **El gobernador Carlos Mendoza Davis dio a conocer que indicadores económicos del INEGI y el análisis de agencias calificadoras internacionales, como Fitch and Ratings, coinciden en señalar que Baja California Sur cuenta con una economía estable, que genera confianza y atrae inversiones, lo que a su vez se traduce en más empleo, mejores salarios y, por tanto, mayor bienestar para las familias sudcalifornianas.**

Destacó que lo anterior se desprende de la Encuesta Nacional de Ocupación y Empleo que publicó recientemente el Instituto Nacional de Estadística y Geografía, INEGI, la cual revela que en la ciudad de La Paz es en donde se pagan los mejores salarios promedios del país, de acuerdo al estudio en el que se evaluaron los ingresos de trabajadores en 32 ciudades más importantes del país, una por estado.

Mendoza Davis expresó que a ese indicador se suma la creación de empleos que, de acuerdo con la Secretaría del Trabajo y Previsión Social de la esfera federal, rebasó nuevamente la meta fijada para el primer trimestre del año, generándose en la entidad más de cinco mil plazas laborales formales.

Al respecto, señaló que la generación de nuevos empleos es consecuencia directa de la inversión, de la llegada de nuevos negocios que permiten ofrecer más oportunidades para quien desee trabajar y elevar, a través del fruto de su esfuerzo, el bienestar personal y de su familia.

“Una condición esencial para generar la confianza de la inversión productiva, es que el gobierno conduzca la economía y sus finanzas de manera sana y responsable. Por ello la relevancia que significa el reporte más reciente que emitió la calificadora internacional Fitch and Ratings, el cual ratificó como positiva la perspectiva crediticia de Baja California Sur”, señaló el gobernador Carlos Mendoza.

Agregó que la ratificación de la calificación se fundamenta en la continuidad de sus principales fortalezas, incluso por encima de lo esperado por la agencia, entre los que se encuentran un desempeño financiero favorable a partir del endeudamiento estatal controlado, adecuada liquidez, y otros aspectos que fueron tomados en cuenta para concluir que existe un desempeño presupuestal positivo.

Finalmente, el jefe del Ejecutivo comentó que las encuestas sobre empleo y salarios, los informes sobre la generación de plazas laborales, el crecimiento de la economía y la calificación positiva de las finanzas públicas, son muestras del compromiso del Gobierno del Estado de Baja California Sur por generar las condiciones propicias para que la gente viva mejor y pueda encontrar un mejor futuro.